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Caro acqua, Sicindustria
Caltanissetta chiede un confronto
urgente sui prezzi
Per gli industriali nisseni gli aumenti "stanno mettendo in ginocchio le aziende". Per
limitare i danni servono nuove tariffe idriche "diversificate in ragione dei criteri di
utilizzo"

Di Redazione  28 Gennaio 2022

“Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati nissena,

l’Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano Conti, e al direttore generale di Caltaqua,

Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di confronto che abbia l’obiettivo di calmierare i

prezzi a tutela delle imprese dell’area industriale nissena”. Così il presidente di Sicindustria

Caltanissetta, Gianfranco Caccamo, a proposito del caro-acqua che sta mettendo in

ginocchio le aziende dell’area industriale. “È evidente”, continua Caccamo, “che il prezzo

dell’acqua debba essere diversificato in ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la

nostra provincia abbia un futuro è necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale,

partendo proprio dalle aree industriali. Non possiamo da un lato parlare di Zes e Pnrr e

dall’altro tagliare le gambe alle aziende che decidono di rimanere sul territorio, rischiando

di perderle o schiacciandole con costi fuori mercato in un’area che dovrebbe essere

attrezzata proprio per lo sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo però

una visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra e creare una
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- Pubblicità -

concreta opportunità di crescita”. 

Agricoltura, in Sicilia si spreca troppa acqua. Le
proposte di Cgil e Flai
I sindacati hanno dibattuto a Misterbianco per la riforma dei consorzi di bonifica e per
promuovere una progettazione adeguata per una nuova infrastrutturazione idrica: in Sicilia “si
perde la metà dell’acqua”

 0 

Redazione

Business, Lavoro, Ambiente, Legalità e Sicurezza. FocuSicilia ha l'obiettivo di
raccontare i numeri dell'isola più grande del Mediterraneo. Valorizzare il
meglio e denunciare il peggio, la Sicilia dei successi e degli insuccessi. Un
quotidiano che crede nello sviluppo sostenibile di una terra dalle grandi
potenzialità, senza nasconderne i problemi.
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Sicindustria: «Prezzi alti, occorre un incontro urgente con Caltacqua e ... https://caltanissetta.gds.it/articoli/economia/2022/01/29/sicindustria-pr...

1 di 2 31/01/2022, 11:55



Sicindustria: «Prezzi alti, occorre un incontro urgente con Caltacqua e ... https://caltanissetta.gds.it/articoli/economia/2022/01/29/sicindustria-pr...
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Home   Attualità   Acqua alle stelle anche per le aziende: Sicindustria vuole tavolo con Caltaqua...

Attualità

Acqua alle stelle anche per le
aziende: Sicindustria vuole tavolo
con Caltaqua e Ati

 

    

Di  Redazione  - 28 Gennaio 2022  0

 Condividi su Facebook Tweet su Twitter  

Il presidente di Sicindustria provinciale Gianfranco Caccamo

Gela. L’aumento sempre maggiore dei costi dell’acqua, in città e nel resto del

territorio, pesa non solo sugli utenti privati, che ormai da anni contestano le bollette
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TAGS acqua Ati gela Sicindustria

Articolo precedente

Infermieri in sciopero protestano a Palermo:
“Gli applausi non bastano”

Prossimo articolo

Industria, a dicembre prezzi alla produzione
in crescita

    

Redazione

‘d’oro’, ma inizia a farsi sentire anche sui conti delle aziende. “Abbiamo chiesto un

incontro urgente al presidente dell’Ati nissena, l’Assemblea Territoriale Idrica,

Massimiliano Conti, e al direttore generale di Caltaqua, Andrea Gallé, per avviare un

tavolo tecnico di confronto che abbia l’obiettivo di calmierare i prezzi a tutela delle

imprese dell’area industriale nissena”. Così il presidente di Sicindustria Caltanissetta,

Gianfranco Caccamo, a proposito del caro-acqua che sta mettendo in ginocchio le

aziende dell’area industriale.

“È evidente – continua Caccamo – che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato

in ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia abbia un futuro è

necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale, partendo proprio dalle aree

industriali. Non possiamo da un lato parlare di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe

alle aziende che decidono di rimanere sul territorio, rischiando di perderle o

schiacciandole con costi fuori mercato in un’area che dovrebbe essere attrezzata

proprio per lo sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo però una

visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra e creare

una concreta opportunità di crescita”.
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palermo-24h.com

Sicindustria «Prezzi alti, bisogna un

incontro urgente con Caltacqua e

Ati»

2 minuti

«Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati

nissena, l’Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano Conti, e al

direttore generale di Caltacqua, Andrea Gallé, per avviare un

tavolo tecnico di confronto che abbia la finalità di calmierare i

prezzi a difesa delle imprese dell’area industriale nissena». Così

il presidente di Sicindustria Caltanissetta, Gianfranco Caccamo,

a proposito del caro-acqua che sta mettendo in ginocchio le

aziende dell’area industriale. «È palese – continua Caccamo –

che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato in ragione

dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia abbia

Sicindustria «Prezzi alti, bisogna un incontro urgente con Caltacqua e Ati» about:reader?url=https%3A%2F%2Fpalermo-24h.com%2Fsicindustria...

1 di 2 31/01/2022, 11:50



un futuro necessita rivitalizzare il tessuto imprenditoriale,

partendo proprio dalle aree industriali. Non possiamo da un lato

parlare di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe alle aziende

che decidono di rimanere sul territorio, rischiando di perderle o

schiacciandole con costi fuori mercato in una zona che

dovrebbe essere equipaggiata proprio per lo sviluppo. Ribadisco

dunque l’esigenza di agire insieme avendo però una visione nel

complesso lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra

e creare una concreta opportunità di crescita».

cp

Sicindustria «Prezzi alti, bisogna un incontro urgente con Caltacqua e Ati» about:reader?url=https%3A%2F%2Fpalermo-24h.com%2Fsicindustria...

2 di 2 31/01/2022, 11:50
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Notizie Attualita Acqua troppo cara per le aziende della zona industriale di Caltanissetta, Sicindustria chiede incontro

Acqua troppo cara per le
aziende della zona industriale di
Caltanissetta, Sicindustria
chiede incontro
L'associazione dgeli industriali, chiede di incontrare il
presidente dell'Ati nissena e Caltaqua

Redazione
28 Gennaio 2022 13:03

"Abbiamo chiesto un incontro urgente al

p r e s i d e n t e  d e l l ' A t i  n i s s e n a ,

l'Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano

Conti, e al direttore generale di Caltaqua,

Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di

confronto che abbia l'obiettivo di calmierare i
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prezzi a tutela delle imprese dell'area industriale

nissena". Così i l  presidente di Sicindustria

C a l t a n i s s e t t a ,  G i a n f r a n c o  C a c c a m o ,  a

proposito del caro-acqua che sta mettendo in ginocchio le aziende dell'area industriale. "È

evidente - continua Caccamo - che il prezzo dell'acqua debba essere diversificato in

ragione dei criteri di utilizzo.

Se vogliamo che la nostra provincia abbia un

futuro è necessario rivitalizzare i l  tessuto

imprenditoriale, partendo proprio dalle aree

industriali. Non possiamo da un lato parlare di

Zes e Pnrr e dall'altro tagliare le gambe alle

a z i e n d e  c h e  d e c i d o n o  d i  r i m a n e r e  s u l

t e r r i t o r i o ,  r i s c h i a n d o  d i  p e r d e r l e  o

schiacciandole con costi fuori mercato in

un'area che dovrebbe essere attrezzata

proprio per lo sviluppo. Ribadisco quindi l'esigenza di agire insieme avendo però una

visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l'entroterra e creare una

concreta opportunità di crescita".
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Flash: La maratona digitale del “Cammino della memoria”: letteratura e teatro al centro del web

ATTUALITÀ

Caro-acqua: Sicindustria chiede un incontro
a Caltaqua E ATI”

Pubblicato 8 ore fa il 28 Gennaio 2022
di redazione
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“Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati nissena,
l’Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano Conti, e al direttore
generale di Caltaqua, Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di
confronto che abbia l’obiettivo di calmierare i prezzi a tutela delle
imprese dell’area industriale nissena”. Così il presidente di Sicindustria
Caltanissetta, Gianfranco Caccamo, a proposito del caro-acqua che sta
mettendo in ginocchio le aziende dell’area industriale. “È evidente –
continua Caccamo – che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato
in ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia
abbia un futuro è necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale,
partendo proprio dalle aree industriali. Non possiamo da un lato parlare
di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe alle aziende che decidono di
rimanere sul territorio, rischiando di perderle o schiacciandole con costi
fuori mercato in un’area che dovrebbe essere attrezzata proprio per lo
sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo però una
visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare
l’entroterra e creare una concreta opportunità di crescita”.

  ULTIME PIÙ LETTI VIDEO
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ADV

HOME CRONACA ATTUALITÀ POLITICA SPORT DAL TERRITORIO NECROLOGI AVVISI LEGALI CONTATTIMENU 

Caltanissetta, Caro acqua “schiaccia” le
aziende. Sicindustria chiede un incontro a
Caltaqua

 CRONACA PRIMOPIANO

Redazione 2 | Ven, 28/01/2022 - 13:35

Condividi su:

Caccamo (Sicindustria): Se vogliamo che la nostra provincia abbia un futuro è
necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale".

“Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati nissena,

l’Assemblea territoriale idrica, Massimiliano Conti, e al direttore generale di

Caltaqua, Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di confronto che abbia

l’obiettivo di calmierare i prezzi a tutela delle imprese dell’area industriale

nissena”.

Sicilia: da Regione via libera all’acquisto di
altri 120 nuovi bus per il trasporto su
gomma

IL FATTO SICILIANO

Sicilia verso l’istituzione dello psicologo di
base: decisione storica per prevenire le
situazioni di disagio

IL FATTO SICILIANO

Aeroporti Sicilia. Musumeci: “Ryanair
raddoppia le rotte a Trapani”

IL FATTO SICILIANO

Strage di Licata: compagni depongono
rose bianche nella classe di Alessia

IL FATTO SICILIANO

Covid: in Sicilia 7.100
nuovi positivi e 47 i
decessi, scendono i
ricovi in terapia intensiva
di Redazione 2  Ven, 28/01/2022 -

19:05
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Così il presidente di Sicindustria Caltanissetta, Gianfranco Caccamo, a

proposito del caro-acqua che sta mettendo in ginocchio le aziende dell’area

industriale.

“E evidente – continua – che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato

in ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia abbia un

futuro è necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale, partendo proprio

dalle aree industriali”. 

ADV

“Non possiamo da un lato parlare di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe

alle aziende che decidono di rimanere sul territorio – sottolinea il presidente

di Sicindustria Caltanissetta -, rischiando di perderle o schiacciandole con

costi fuori mercato in un’area che dovrebbe essere attrezzata proprio per lo

sviluppo. Ribadisco, quindi, l’esigenza di agire insieme avendo però una

visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra e

creare una concreta opportunità di crescita”.  

ADV

Caltanissetta, Caro acqua “schiaccia” le
aziende. Sicindustria chiede un incontro a
Caltaqua

CRONACA

Caltanissetta, Gambino attacca Razza
sulla sanità: “L’assessore gioca a Risiko
mentre noi siamo nelle barricate”

POLITICA

Caltanissetta: girava, di notte, con un
coltello nei pantaloni. Polizia di Stato
denuncia il trentenne

PRIMOPIANO

Covid nel nisseno, 533 contagiati e 4
morti: svetta Caltanissetta con 151 nuovi
casi

PRIMOPIANO

Caltanissetta, la vara
“L’Ultima Cena”
all’aeroporto Da Vinci di
Roma Fiumicino. Lunedì
la presentazione del
progetto
di Redazione 2  Ven, 28/01/2022 -

15:02
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Venerdì ,  28 Gennaio 2022  10°

   Home Cronaca Attualità People News Video Today24+  

PRESIDENTE | Sicindustria

Gela: acqua troppo cara, Caccamo chiede
incontro all’Ati. «Aziende in ginocchio»

di Redazione

«Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati nissena,
l’Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano Conti, e al direttore generale di Caltaqua,
Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di confronto che abbia l’obiettivo di
calmierare i prezzi a tutela delle imprese dell’area industriale nissena». Lo afferma
Gianfranco Caccamo, presidente di Sicindustria Caltanissetta a proposito del caro-acqua
che sta mettendo in ginocchio le aziende dell’area industriale.

«È evidente – continua Caccamo – che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato in
ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia abbia un futuro è
necessario rivitalizzare il tessuto imprenditoriale, partendo proprio dalle aree
industriali. Non possiamo da un lato parlare di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe
alle aziende che decidono di rimanere sul territorio, rischiando di perderle o
schiacciandole con costi fuori mercato in un’area che dovrebbe essere attrezzata proprio
per lo sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo però una visione
complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra e creare una
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concreta opportunità di crescita».  

   

Redazione
Today 24 è un quotidiano on line indipendente, fondato nel
2014 da Massimo Sarcuno. Ogni giorno racconta i fatti e le
notizie di Gela, Niscemi, Riesi, Butera, Mazzarino e di molti
altri comuni del comprensorio. In particolare l’area del
Vallone.
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Caro-acqua: Sicindustria
Caltanissetta “incontro urgente con
Caltaqua e Ati” - TFN
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CALTANISSETTA – “Abbiamo chiesto un incontro urgente al

presidente dell’Ati nissena, l’Assemblea Territoriale Idrica,

Massimiliano Conti, e al direttore generale di Caltaqua, Andrea

Gallé, per avviare un tavolo tecnico di confronto che abbia

l’obiettivo di calmierare i prezzi a tutela delle imprese dell’area

industriale nissena”. Così il presidente di Sicindustria

Caltanissetta, Gianfranco Caccamo, a proposito del caro-acqua

che sta mettendo in ginocchio le aziende dell’area industriale. “È

evidente – continua Caccamo – che il prezzo dell’acqua debba

essere diversificato in ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo

che la nostra provincia abbia un futuro è necessario rivitalizzare

il tessuto imprenditoriale, partendo proprio dalle aree industriali.

Non possiamo da un lato parlare di Zes e Pnrr e dall’altro

tagliare le gambe alle aziende che decidono di rimanere sul

territorio, rischiando di perderle o schiacciandole con costi fuori

mercato in un’area che dovrebbe essere attrezzata proprio per

lo sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo

però una visione complessiva lungimirante, che permetta di

valorizzare l’entroterra e creare una concreta opportunità di

crescita”.

Correlati

Gianfranco Caccamo è il nuovo presidente di Sicindustria

Caltanissetta

Gianfranco Caccamo è il nuovo presidente di Sicindustria

Caltanissetta. Nato a Gela 49 anni fa, padre di tre figli, Caccamo

ha fondato nel 1999 la Icaro Ecology, azienda che opera nel
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campo delle costruzioni civili e industriali e delle bonifiche

ambientali. “Prendo in mano le redini dell’associazione con

grande entusiasmo…

29 Aprile 2019
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Addebiti per l’acqua: Ascom Sicilia chiede incontro al presidente

Ati Massimiliano conti

Le aziende non possono continuare a pagare il conto delle

inefficienze. Informati dai numerosi associati, operanti presso le

aree industriali di Calderaro e San Cataldo Scalo, delle anormali

fatture ricevute per il consumo acqua del 2020 i cui importi sono

raddoppiati e in alcuni casi triplicati rispetto ai normali addebiti, il

direttivo regionale di Ascom Sicilia, il…
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COMUNICATO STAMPA 
CARO-ACQUA: SICINDUSTRIA CALTANISSETTA “INCONTRO URGENTE CON CALTAQUA E ATI” 

 
Caltanissetta, 28 gennaio 2022 - “Abbiamo chiesto un incontro urgente al presidente dell’Ati 
nissena, l’Assemblea Territoriale Idrica, Massimiliano Conti, e al direttore generale di Caltaqua, 
Andrea Gallé, per avviare un tavolo tecnico di confronto che abbia l’obiettivo di calmierare i prezzi 
a tutela delle imprese dell’area industriale nissena”. Così il presidente di Sicindustria Caltanissetta, 
Gianfranco Caccamo, a proposito del caro-acqua che sta mettendo in ginocchio le aziende dell’area 
industriale. “È evidente – continua Caccamo – che il prezzo dell’acqua debba essere diversificato in 
ragione dei criteri di utilizzo. Se vogliamo che la nostra provincia abbia un futuro è necessario 
rivitalizzare il tessuto imprenditoriale, partendo proprio dalle aree industriali. Non possiamo da un 
lato parlare di Zes e Pnrr e dall’altro tagliare le gambe alle aziende che decidono di rimanere sul 
territorio, rischiando di perderle o schiacciandole con costi fuori mercato in un’area che dovrebbe 
essere attrezzata proprio per lo sviluppo. Ribadisco quindi l’esigenza di agire insieme avendo però 
una visione complessiva lungimirante, che permetta di valorizzare l’entroterra e creare una concreta 
opportunità di crescita”.    
 
UFFICIO STAMPA 
Eliana Marino 3667827852 
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